

OFICINA DE COMUNICACIONES Y PRENSA

BOLETÍN DE PRENSA #498

¡Boxeo y fútbol, líderes en El Cocal!

Cada lunes el polideportivo recibe a las escuelas de formación deportivas, donde más de 50 niños y jóvenes disfrutan durante tres horas de estas dos disciplinas. Es importante resaltar que hacer parte del proyecto no tiene ningún valor.

La práctica que tiene como protagonista a los guantes y el cuadrilátero, involucra actualmente a unos 20 integrantes, quienes se animaron a potenciar sus habilidades al intercambiar golpes.

“Esto requiere mucho esfuerzo, no es para nada fácil. He aprendido a ser mejor persona al compartir con mis compañeros”, dijo el deportista Dayron Pinzón Moreno.

Para pertenecer a la nombrada academia deben tener en cuenta los siguientes horarios: lunes y viernes, de 7:30 a.m. a 9:30 a.m. en el coliseo del Primero de Mayo, y de 3:00 a 5:00 p.m. en El Cocal.

Fútbol-sala, su popularidad aumenta

“Es preferible pasar tiempo jugando y divirtiéndonos que estar pegados al celular o en malos vicios”, manifestó el joven Nicolás Téllez Soto. Así como él, cerca de 30 muchachos están motivados con la estrategia liderada por el alcalde del tejido social, John Abiud Ramírez.

Es importante resaltar que actualmente en Girón hay 2.700 personas participando en las escuelas de formación sin tener que pagar nada, únicamente llenando un formulario y llevando sus documentos.

Datos: Requisitos para practicar los diferentes deportes: soporte de seguridad social, fotocopia de la tarjeta de identidad del niño (a) o joven, fotocopia del adulto responsable y llenar un formulario que entregan los instructores.

Julio 28 de 2017